

《单词百科:kbl是什么意思?kbl怎么发音?kbl的解释和用法》

英语单词kbl是什么意思?kbl怎么读?kbl怎么发音?简答网为您整理了kbl的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



kbl的意思

1、n.阿富汗首都喀布尔机场之代号;

kbl的双语例句

1、When KBL started in 1997, Samsung first franchised in Suwon and then moved to the capital city of Korea, Seoul renewed its name as Seoul Samsung Thunders Basketball Team.

自从1997年韩国篮球联赛开始以来，三星队先是落户水原市，随后又迁至首尔，并更名为首尔三星迅雷篮球队。

2、Zhangzhou KBL Hardware Co., Ltd specializing in the production of various kinds of industrial nail. Such as: Yard nails, Straight nails, Carton sealer nails, Staples, U shape

AL.

漳州金宾利五金制品有限公司专业生产码钉、直钉、封箱钉、铝卡扣、订书钉等各种工业钉。

3、Dominique Dequidt, an Asset Manager at KBL Richelieu in France, said the market reaction is uncertain because the decisions made Tuesday were not as bold as the markets were expecting.

多米尼克·德基特是法国黎塞留公司（KBL Richelieu）的资产管理经理。他说：市场的反应不确定，因为星期二宣布的计划没有市场原先预计的大胆。

4、I welcome your suggestions and feedback, so please let us know if there is anything we can do to make your experience with KBL better.

我们欢迎您随时提出好的建议和反馈，因此请让我们知道，我们可以做些什么能够更好的为您服务，以便提高您的满意度。

5、As the KBL started in 1997, Samsung franchised in Suwon and then moved to the capital city of Korea, Seoul renewing its name as Seoul Samsung Thunders Basketball Team.

自从1997年韩国篮球联赛开始以来，三星队先是落户水原市，随后又迁至首尔，并更名为首尔三星迅雷篮球队。

以上是简答网为您整理的kbl怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。查看更多关于kbl的用法、kbl的释义、kbl的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/kbl>